

TOP.....

CDU Fraktion

**Ortsbeirat
Mainz-Hartenberg/Münchfeld**

Antrag / Anfrage Nr. **1834/2011**

Frau Ortsvorsteherin Karin Trautwein
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 12. Oktober 2011

Antrag der CDU-Fraktion (Ortsbeiratssitzung am 25.10.2011)

Halt der Shuttle-Busse "Coface-Arena" an Haltestelle "Universität"

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, an Spieltagen Pendelbusse teilweise über die Haltestelle "Universität" zu führen, um dort den Ein/Ausstieg zu ermöglichen.

Begründung:

Die Coface-Arena ist vom Stadtteil mit den "normalen" Linienbussen zu erreichen. Da es einen regen Pendelbusverkehr vom Hauptbahnhof zum Stadion gibt, wäre es sinnvoll, einen Teil der Busse in beide Richtungen über die Haltestelle "Universität" zu führen. Dies würde auch die normalen Linienbusse entlang der Route entlasten, da diese auch oft recht voll sind.

Die Fahrzeitverlängerung ist unwesentlich, würde aber den Stadtteil, die Nachbarbezirke, insbesondere aber auch die Nutzer des Bruchweg-Parkplatzes (ist schließlich offiziell auch ausgewiesen), besser an die Arena anschließen.

Die Haltestelle "Universität" ist auch ein Knotenpunkt vieler Linien, die aus anderen Richtungen kommen und somit eine schnelle Umsteigemöglichkeit bietet.

Für die CDU-Fraktion: gez. Thomas Grebner